

Le 19 mars, dernier, le conseil municipal a tenu son débat d'orientation budgétaire, conformément aux textes en vigueur. Il s'agit d'une **analyse** budgétaire, dont le but est de définir un équilibre financier pluriannuel de la commune en programmant les futurs investissements.

Le rapport de 28 pages présenté au conseil intègre un niveau de dépenses obligatoires de **6,8 millions d'euros** en 2021 et 2022 hérités de la précédente municipalité, une dette de **3,8 millions d'euros** résultant de **10 emprunts contractés entre 2012 et 2015** et, du côté des ressources, un fonds de roulement de 2,5 M€ et des réserves foncières constituées ces dernières années.

La présentation d'un budget précis a eu pour intention d'expliquer notre volonté de partir de bases claires pour fonder nos importants besoins de financements liés :

- à la mise à niveau de l'ensemble de l'éclairage public, à la rénovation énergétique des bâtiments publics, à la réfection de la voirie sur la mandature ;
- au financement du nouveau gymnase et de la déviation ;
- à la préparation des grands projets inscrits dans notre programme : maison des seniors, école, parc urbain, aménagement du bourg-centre, piste cyclable de la Caprice...

La situation financière que nous avons trouvée justifie notre choix d'un solide rééquilibrage budgétaire :

- **une situation financière dégradée** avec un fonctionnement courant structurellement déficitaire.
- **un besoin en investissements indispensables à la continuité du service public** du fait de la dégradation de bâtiments publics (dont l'école maternelle des Lavandes) et constituant des gouffres énergétiques (salle des fêtes, ancien gymnase), d'une voirie en mauvais état, de matériels à remplacer (dont une balayeuse).
- une **impossibilité à recourir à l'emprunt au-delà d'un à deux millions d'euros en 2021 et 2022**, du fait d'indicateurs financiers défavorables.

Nous réaliserons l'ensemble de notre projet en concertation avec la population, malgré le passif d'une situation financière dégradée et d'équipements communaux, dont la rénovation pourtant indispensable, n'a jamais été réalisée.

Le groupe « Avec vous pour Escalquens »